

MORELOS

No sube consumo de agua, pese a calor

El Sol de Hidalgo

PACHUCA, Hgo. (OEM-Informex).- La fuerte oleada de calor, que sólo cesa intermitentemente, no ha provocado aumento en el consumo de agua en Pachuca y otros 12 municipios colindantes, según informa la CAASIM.

Por el contrario, en las semanas recientes se ha requerido menos caudal para atender las necesidades de la región.

Cada año, en temporada de lluvias, baja la demanda del servicio, explicó Erika Vázquez, directora de Comunicación Social de la Comisión de Agua y Alcantarillado de Servicios Intermunicipales (Caasim). Incluso en algunas temporadas tienen que pararse los po-

zos, pues se desbordan.

De acuerdo con los voceros de la institución, hace dos semanas tuvieron que parar "tres pozos porque se nos estaban desbordando los tanques". Esto quiere decir que bajó la demanda debido que la gente requiere menos servicio.

Lo anterior se debe a que la gente lava con menos frecuencia los vehículos porque se ensucian con las lloviznas o aguaceros.

Además, cuando las lluvias son regulares, la gente no tiene que regar sus jardines domésticos.

En cuanto a Real del Monte, donde son recurrentes mas quejas por deficiencias o falta de abasto, se dijo que empieza a normalizarse.

FOTO: EL SOL DE HIDALGO / OEM-INFORMEX



» EL CONSUMO de agua no ha aumentado en Pachuca.

